

IBM y Bank of America afianzan la nube de IBM para Servicios Financieros

BNP Paribas se une como cliente principal para Europa

Además, IBM crea un Consejo Asesor Cloud para la Industria financiera

IBM sigue invirtiendo en seguridad con nuevas capacidades y crea el laboratorio de innovación IBM Research Cloud

IBM (NYSE: IBM) ha anunciado hoy que varios bancos internacionales, incluyendo BNP Paribas, uno de los más grandes de Europa, se unirán a un creciente ecosistema de instituciones financieras y proveedores de tecnología que van a adoptar la nube IBM Cloud para Servicios Financieros. Además, este anuncio marca un hito importante en la colaboración de IBM con Bank of America, ya que crean también IBM Cloud Policy Framework, un marco de control del cumplimiento de las políticas del sector financiero en la nube. IBM Cloud para Servicios Financieros establece así una nueva generación de sistemas en la nube para las empresas con criterios operativos comunes y un marco específico de controles de cumplimiento como el del sector financiero, lo que permite al creciente ecosistema de servicios financieros de IBM realizar transacciones con seguridad.

Asimismo, IBM anuncia la formación del Consejo Asesor Cloud de Servicios Financieros para apoyar este esfuerzo y asegurar el avance continuo del IBM Cloud Policy Framework para los Servicios Financieros. El director de Tecnología Tony Kerrison representará a Bank of America en el consejo, que será dirigido por Howard Boville, SVP, IBM Cloud. El consejo se centrará en reunir a las principales instituciones financieras para ayudar a impulsar la evolución estratégica de la seguridad en la nube en un sector altamente regulado como este.

"Hemos tenido un gran éxito con nuestra nube privada y patentada, que actualmente alberga la mayoría de nuestras cargas de trabajo de tecnología", ha señalado David Reilly, ejecutivo de Banca y Mercados Globales, Riesgo Empresarial y Finanzas de Tecnología e Infraestructura Tecnológica Central de Bank of America. "Al mismo tiempo, hemos buscado una solución tecnológica para los servicios financieros que ofrezca el mismo nivel de seguridad que nuestra nube privada con una mayor escalabilidad. Por eso nos hemos asociado con IBM, para crear una nube de terceros, pionera en la industria, que pone la privacidad y las necesidades de seguridad de la información del cliente como prioridad en la toma de decisiones".

Como parte central del desarrollo de IBM Cloud para los Servicios Financieros, IBM ha colaborado con Bank of America y Promontory, una unidad de negocios de IBM y líder mundial en consultoría de cumplimiento normativo de servicios financieros, para establecer un conjunto de requisitos de seguridad y control del cumplimiento normativo en la nube, que permitirá a las instituciones financieras alojar de forma segura aplicaciones y cargas de trabajo claves. El marco IBM Cloud Policy Framework para los Servicios Financieros ya está disponible y tiene como objetivo proporcionar los controles en la nube requeridos por la industria y necesarios para operar de manera segura con la información crítica de los bancos. IBM, Promontory y el consejo asesor continuará colaborando para asegurar que el marco esté actualizado para abordar las últimas regulaciones de la industria.

IBM aumenta el ecosistema de la nube de Servicios Financieros

BNP Paribas se ha comprometido a unirse a IBM Cloud para Servicios Financieros como cliente principal en Europa. La nube pública de IBM para la industria financiera cumple con los estándares más exigentes, gracias a las funciones de protección de datos líderes en la industria. BNP Paribas utilizará una nube dedicada, desarrollada y gestionada por IBM, que aprovechará las tecnologías de Cloud pública de IBM, incluidas las funciones de cifrado Keep Your Own Key (KYOK). BNP Paribas tiene previsto incorporar otros socios financieros al

ecosistema en toda Europa.

"A medida que seguimos ampliando nuestra colaboración con IBM, estamos impulsando la innovación en el sector de los servicios financieros y podemos asociarnos con un creciente ecosistema de proveedores de tecnología, desde pequeñas empresas de nueva creación hasta líderes del sector", comenta Bernard Gavagni, CIO, BNP Paribas. " IBM Cloud para los Servicios Financieros nos ayuda a avanzar en nuestro viaje de transformación y a migrar cargas de trabajo e información crítica con seguridad, sabiendo que podemos cumplir las normas reglamentarias establecidas por la industria".

IBM también ha ampliado su creciente ecosistema de proveedores de software independientes (ISV) para incluir a casi 30 socios. Estos proveedores de tecnología se han comprometido a incorporar ofertas y servicios Cloud a IBM Cloud para Servicios Financieros que ayudarán a abordar los estrictos requisitos de seguridad y cumplimiento y pueden acelerar las transacciones con las instituciones de servicios financieros.

"Con la incorporación de importantes instituciones financieras y socios tecnológicos a nuestra nube pública especializada para el sector financiero, IBM está estableciendo la confianza dentro de la industria y en todo el mundo de que la nube pública de IBM, equipada con funciones de cifrado líderes en la industria, es la nube empresarial para todos los sectores altamente regulados, incluyendo los servicios de salud, telecomunicaciones y compañías aéreas, entre otras", dijo Howard Boville, vicepresidente Senior de IBM Cloud. "IBM está creando una plataforma con el objetivo de que las instituciones de servicios financieros puedan atender sus requisitos normativos, al tiempo que crea un ecosistema de colaboración que ayuda a los bancos y a sus proveedores a realizar transacciones con seguridad".

Nuevo laboratorio de innovación e investigación Cloud de IBM y funciones de seguridad innovadoras para los clientes

IBM Research ha desempeñado un papel central en los fundamentos tecnológicos de IBM Cloud para Servicios Financieros, adoptando un enfoque completo de la seguridad y el cumplimiento que abarca la infraestructura, la plataforma, los datos y el flujo de trabajo del desarrollador. Por ejemplo, desarrollado en colaboración con IBM Research, IBM lanzará el Centro de Seguridad y Cumplimiento Cloud de IBM que permitirá a los clientes supervisar y fortalecer continuamente la seguridad y el cumplimiento de todas sus cargas de trabajo. Siguiendo los pasos de la reciente adquisición de Spanugo, el Centro de Seguridad y Cumplimiento Cloud de IBM incluirá en el flujo de trabajo del desarrollador comprobaciones automatizadas de seguridad y cumplimiento.

IBM Cloud para Servicios Financieros se construye sobre el Cloud público de IBM, impulsada por la misma seguridad informática líder en la industria que se encuentra en el sistema IBM Z. A través de IBM Hyper Protect Services, cuenta con funciones de cifrado "Keep Your Own Key" respaldadas por la certificación de seguridad más alta del mercado, lo que hace del Cloud Público de IBM la nube más segura y abierta de la industria.

Para más información, visite www.ibm.com/cloud/public

Las declaraciones relativas a la dirección e intención futuras de IBM están sujetas a cambio o retirada sin previo aviso, y representan únicamente metas y objetivos.
